

Monterrey, N. L. 1º de febrero 1960

Pequeña Reseña de la  
Excursión al pico Sur

Siendo las 8.30 A.M. horas me dispuse a componer mi mochila y ponerme a dos ordenes de Hector y de los compañeros de pueblito ~~llevando~~ pasando a recogerme Hector como aquello de las 9. horas A.M. y pasando por los demás compañeros los cuales ya nos estaban esperando uno en su casa otros en el Tec. lo cual facilito mayor recorrido en el automóvil del señor padre de - Hector donde ya en su casa pasamos a recoger una canTipora y de allí nos fuimos a la punta de la loma la cual se admiraron tanto que dijeron que el dia que vuelvan a venir se quedaran toda la tarde reposando del ~~descanso~~ cansancio y luego llegamos al mencionado lugar donde caminamos toda la mañana hasta como aquello de las 10. o 10½ horas. Nos dimos la verdadera extensión de la cual debido a la densa niebla no se veía nada y a lo cual -

nos desviámos mucho pues caminamos y caminamos a la derecha suviendo un costillar en el cual comimos unos londres que llevava- nos y después nos disponímos a regresar, vi- viéndonos por donde suvimos yo me regrese por el lado izquierdo dejando a los compañeros se adiestraran a los rasguños y piqueyes de magay llegando al camino yo primero y en posición de

Vajada camine un poco por el camino donde posteriormente encontre a los demas compaños y diciendoles yo que despues de una buena extraviada Fueranos al verdadero pico puesto que la nvera ya se habia dispersado un poco viendos el centinela les digue este es el verdadero camino por el cual se va para barranca y despues de ponernos de acuerdo Todos ellos nos pusimos en marcha ~~de los~~ 4 de los que hermos a se vinieron porque ya los havia cansado mucho y ademas no queria llegar tarde a la despedida de un compaño que salia para Mexico por la tarde y despues de nosotros despedirnos de ellos nos fuimos rumbo al pie al cual llegamos como aquello de las 8 horas exactamente y despues de subir por el escalon donde admiraron a un verdadero alambrista pues de ellos subieron casi con miedo pues Hector se havia quedado en la cabaña solamente un servidor Toño y otro compaño salimos Vajando por el paso de las aguilas llegamos donde Hector lla nos esperaba impasiente

Llegando ellos primero pres s' adelantaron un poco pues ya se habia hecho noche y teniendo que vajar a ultadillas ya que la noche nos habia agarrado navajo de la cabaña llegando al gesvaladero donde casi rodando vajamos pues de alli en adelante entre safas de pse y como que Cai uno Cai vajamos

compañeros lo cual nos facilitaron una lampara de pilas y con ella ~~nos~~ <sup>nos</sup> vamos hasta la cima de la loma donde ya nos estaban esperando y ~~nos~~

basi soñando y pensando

como dice la cancion llegamos a la ciudad donde dejamos a Tonó en su domicilio y de allí a Héctor y a mí ya que no me quedé en casa de el otro compañero se fue rumbo al Instituto Regiomontano donde estaba instalado y hacia Fue una de tantas escorciões <sup>de</sup> Club Condor y del socio Francisco Delcadillo como Gia.